

Fotoprominenz im Kräuterkasten



kg. Albstadt-Ebingen. Manche fotografische Überraschung hatten sich die Akteure der Fotofreunde Ebingen, Klara Stingel und Elmar Frey beim Fotohock im Ebinger Kräuterkasten einfallen lassen. Die Fotofreunde hatten an diesem Abend die Fotogilde Tailfingen zu Gast; Albstadts Fotoprominenz im Bereich der Amateurfotografie traf sich an einem Tisch. Emlar Frey, erster Vorsitzender und Bezirksleiter, zeigte sich sehr angetan über die starke Resonanz, die dieser »Treff« gefunden hatte, zumal Horst Landenberger, der zweite Landesvorsitzende des VDAV Baden Württemberg ebenfalls in den Kräuterkasten gekommen war.

Mit einem Fotoquiz, bei dem Gegenstände zu erraten waren, überraschten Klara Stingel und Elmar Frey die Fotohasen. Schnellstes Kombinieren war dabei Voraussetzung, um ein kleines Geschenk entgegennehmen zu können. Klaus Gampf überraschte die Anwesenden mit zwei Diaporamaserien für die erste Bezirksfotoschau des Bezirkes »Schwäbische Alb« sowie über das bundesweit erstmals stattgefundene »Diafestival«. Beide Veranstaltungen fanden im vergangenen Jahr in Ebingen statt und fanden sehr große Beachtung im Kreise der Amateurfotografie. In der Gewißheit, einen schönen Abend bei netten Leuten verbracht zu haben, verabschiedeten sich die Tailfinger und Reutlinger Gäste mit dem festen Vorsatz, sich bald wieder im Kräuterkasten zu treffen. Am gleichen Abend überreichte Elmar Frey Siegfried Baur eine Ehrenurkunde für 25jährige Mitgliedschaft.

